

Würenlingen, 9. September 2015

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK übernimmt Roland Meier AG

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Rahmen einer Nachfolgeregelung hat die SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK rückwirkend per 1. August 2015 die Roland Meier AG übernommen.

Die SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK sieht vor, die Roland Meier AG mit ihren rund 35 Mitarbeitern in ihre Organisation zu integrieren. Durch ein neues, gemeinsames Fertigungskonzept wird die SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK Synergien nutzen sowie ihre Produktionsanlagen höher auslasten können.

Michael Meier freut sich, mit der SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK einen stabilen und am Markt etablierten Partner gefunden zu haben, der den Kunden und Mitarbeitern eine Fortsetzung der Geschäfts- und Arbeitsbeziehungen ermöglicht. Astrid und Michael Meier werden den Integrationsprozess und die geplante Reorganisation langfristig begleiten.

Die über 60-jährige SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK stellt mit über 70 Mitarbeitern anspruchsvolle Feinblechteile und Gehäuse her. Sie ist Generalunternehmerin für kundenspezifisches Engineering sowie für Herstellung, Montage und Prüfung von Baugruppen, Geräten und Elektroschränken.

Die SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK baut mit dieser Übernahme ihre Geschäftsfelder Energietechnik, Bahntechnik und Gehäusebau gezielt aus. Das bestehende Fachwissen und die ideale Infrastruktur am teilweise weiter genutzten Standort der Roland Meier AG ermöglichen es, das Angebot im Bereich grosser und anspruchsvoller Schweiss- und Montagebaugruppen auszubauen.

Bis zur stufenweisen Integration in die SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK operiert die Roland Meier AG unter der Leitung von Michael Meier weiterhin selbständig. Somit ändert sich bei den Kunden- und Lieferantenbeziehungen vorerst nichts.

Allfällige Rückfragen beantworten Ihnen gerne Christian Schwarz oder Michael Meier.

Freundliche Grüsse

Roland Meier AG

Michael Meier
Inhaber

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK

Rolf W. Schwarz
Präsident VR

Christian A. Schwarz
Inhaber / Geschäftsleiter

Würenlingen, September 9, 2015

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK acquires Roland Meier AG

Dear Sir or Madam,

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK has acquired Roland Meier AG retroactively as of 1 August 2015 within the parameters of a succession arrangement.

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK plans to integrate Roland Meier AG, a company with approximately 35 employees, into its organisation. SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK will leverage synergies and will be able to achieve higher capacity utilisation of its production plants by way of a new, shared manufacturing concept.

Michael Meier is pleased to have found a stable partner in SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK, which is well-established on the market and which enables customers and employees to perpetuate business relationships and employment relationships. Astrid and Michael Meier will support the integration process and the planned reorganisation over the long term.

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK, with a trajectory spanning in excess of 60 years, has over 70 employees who are engaged in the manufacture of sophisticated sheet metal parts and housings. The company is a general contractor for customized engineering, as well as for the manufacture, assembly and inspection of subassemblies, devices and electrical cabinets.

With this acquisition, SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK is expanding its business divisions - energy technology, railway technology and housing engineering - in a targeted manner. The existing expertise and the ideal infrastructure at the Roland Meier AG site, which will, in part, continue to be used, make it possible to expand the product range in the area of large and sophisticated welding and assembly modules.

Until such time as the phased integration into SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK takes place, Roland Meier AG will continue to operate independently under the management of Michael Meier. Thus, nothing will change for the customer and supplier relationships for the time being. Christian Schwarz or Michael Meier will be pleased to answer any questions you may have.

Kind regards

Roland Meier AG

SCHWARZ AG FEINBLECHTECHNIK



Michael Meier
Owner



Rolf W. Schwarz
Chairman

Christian A. Schwarz
Owner / CEO